

Colombia se une al Caribe en lucha contra el narcotráfico

Escrito por Redacción San Andrés

Martes, 14 de Noviembre de 2017 15:15 - Última actualización Martes, 14 de Noviembre de 2017 15:56



Medellín será sede entre el 14 y el 17 de noviembre del ‘V Encuentro de Cooperación en Seguridad Integral para el Caribe: lucha contra los fenómenos criminales producto del narcotráfico’, que recibió a representantes de 12 diferentes países para buscar estrategias contra el problema mundial de drogas y el delito transnacional organizado.

Integrantes de los cuerpos de defensa y seguridad de Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Curazao, Grenada, Guyana, Jamaica, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía y Trinidad y Tobago, se dan cita en la capital paisa para estrechar vínculos de colaboración y la cooperación regional en la materia.

Durante la apertura, la viceministra de Asuntos Multilaterales de la Cancillería colombiana, la embajadora Adriana del Rosario Mendoza, destacó que “mediante este encuentro, Colombia busca fortalecer los lazos de amistad con los países del Caribe, a través de la colaboración en la lucha contra el problema mundial de las drogas y la delincuencia organizada transnacional”.

“Sólo se pueden enfrentar y superar conjuntamente, teniendo siempre presente el principio de la responsabilidad común y compartida, porque estas problemáticas nos han afectado a todos”, añadió Mendoza.

Igualmente, reiteró el mensaje que ha transmitido el Presidente Juan Manuel Santos en diferentes espacios: “Colombia seguirá combatiendo con toda decisión el problema mundial de las drogas, continuará compartiendo las buenas prácticas que se ha puesto en marcha y, propenderá por aprender de los éxitos y dificultades de las experiencias de otros países”.

Colombia se une al Caribe en lucha contra el narcotráfico

Escrito por Redacción San Andrés

Martes, 14 de Noviembre de 2017 15:15 - Última actualización Martes, 14 de Noviembre de 2017 15:56

